



Résultats de Badminton, Tennis de Table et Danse

publié le 21/03/2019

► Interdistrict de Badminton à Royan :

L'équipe de Constance, Camille et Emma ont fait leur possible mais leurs adversaires étaient trop fortes. On continue le travail pour progresser encore pour l'année prochaine !



Attentives aux rôles d'arbitrage, Bravo !

- Départementaux de Tennis de Table à Con(R)çon :))

L'équipe finit médaille d'argent soit 2e départemental !!!

Je suis très fière de l'équipe, ils ont su prouver qu'ils étaient capable d'être sur le podium !



Rendez-vous l'année prochaine à 4 pour représenter l'établissement et peut être aller aux académiques.

- Spectacle de Danse à La Rochelle :

Bravo à toute la troupe, ils ont fait une prestation sérieuse et émouvante devant un large public qui a applaudi très fort...certaines larmes ont même couler pour certains. Merci pour ce beau partage artistique et émotionnel !

Et Bravo à Mme Turpin qui a géré son groupe d'une main de maître !



Un lien vous sera transmis (ultérieurement) par le service régional Unss pour visionner le spectacle.

Bravo à tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.